

- 《三島保育所保育目標》
- 仲間を大切に子ども
 - 自分で考えて行動する子ども
 - 心身の健康な子ども
 - 自然に親しみ、生きる喜び、命の大切さを知る子ども

桐の花

三島保育所通信

令和4年 2月 発行

三島保育所

「オニは一そと！」～まめまき～

2月3日は節分でまめまきをし、悪い鬼を退治しました。怖いながらも一生懸命に豆をぶつけた子どもたちのおかげで悪い鬼は逃げていきました。豆をぶつけられ降参した鬼は、帰り際、なんと！パンツを忘れていってしまいました。

こんな鬼を
退治しました！



おこりんぼオニ・なきむしオニ・いじわるオニ
がんこオニ・お話をきかないオニ……



オニが忘れていったパンツ！
とったぞー！！



曲に合わせてエクササイズ！

保育所では毎日全員で体を動かしています。毎日、違う曲に合わせてエクササイズを楽しんでいます。子どもたちの好きな「鬼滅の刃」や「ピカチュウ」、「NiziU」や「YOASOBI」の曲など、とてもノリノリで体を動かし、いい汗をかいて心も体もリフレッシュしています。

雪遊びも好きですが、音楽に合わせて体を動かすことも大好きです！！



「いらっしゃいませ！」～おみせやさんごっこ～

1月25日、今年も三島保育所のおみせやさんが開店しました。お花屋さん、ペンダント屋さん、わたあめ屋さん、たこやき屋さん、つりゲーム屋さん等々、たくさんのお店が並びました。それぞれのお店からは「いらっしゃいませ！」「何にしますか？」などと可愛い声が聞こえてきました。子どもたちは自分で作った財布から真剣な顔でお金を出していました。



いすぐみのおへや(0, 1, 2歳児クラス)

元気いっぱいのにりす組さんです。新しいお友達も入り、賑やかになってきました。おしゃべりが上手になってきた子どもたち、可愛い声で楽しいお話をたくさんしてくれます。



はみがきタイム

